



v.l.: Tobias Frantzmann von der Diakonie Düsseldorf, Leni Stiegel von Deutsche Glasfaser und Susanne Benary von der Diakonie Düsseldorf bei der Übergabe der Geschenke.

18.12.2025 10:13 CET

Deutsche Glasfaser erfüllt Weihnachtswünsche – Diakonie Düsseldorf bekommt Geschenke

Weihnachtszeit ist die Zeit des Gebens und Schenkens. Es ist auch ein Anlass, um einmal „Danke“ zu sagen, denn viele Initiativen und Einrichtungen kümmern sich das ganze Jahr um Menschen, Tiere und Themen, die nicht im gesellschaftlichen Fokus stehen. Um ein positives Zeichen zu setzen, führt Deutsche Glasfaser auch in diesem Jahr wieder die Wunschbaumaktion durch. So können drei gemeinnützige Organisationen Geschenke überreicht werden. Am Montag wurden 45 Pakete an die Diakonie Düsseldorf übergeben.

„Wir freuen uns sehr über das große Engagement der Deutschen Glasfaser“, sagt Christoph Wand, Sprecher der Diakonie Düsseldorf. „Den Menschen aus unserem Betreuungsverein und unserem Betreuten Wohnen hat das eine besondere Freude zum Weihnachtsfest bereitet, und die Kinder aus unserer heilpädagogischen Tagesgruppe warten schon gespannt auf das Auspacken.“

Seit Mitte November standen die Wunschbäume an den Deutsche Glasfaser Standorten in Borken, Düsseldorf und Saarlouis. Neben der Diakonie Düsseldorf dürfen sich auch der Henricusstift Seniorenheim in Südlohn und das Bertha-Bruch-Tierheim in Saarbrücken über viele farbenfrohe Päckchen freuen

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist Pionier für den Glasfaserausbau im ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Digital-Versorger der Regionen plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Deutsche Glasfaser strebt den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser Spezialist für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanziell stärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von über zehn Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Diana Stiebe
Pressekontakt
Pressesprecherin
presse@deutsche-glasfaser.de